

**El Fin, y lo que aún no esta hecho**  
**El hombre del oriente**  
**Quito – Ecuador**  
**Los siete sellos**  
**El León de la tribu de Judá, la raíz de David**

**¿Qué es El Fin?**

Si yo le hago esta pregunta a usted: **¿Qué es El Fin?**

Yo estoy seguro que usted tendría varias respuestas, depende de su nacionalidad y religión, pero hay millones de personas, que si se les hace esta misma pregunta: "¿Qué es El Fin?"; La primera respuesta que se les vendrá a la cabeza será: "El Fin del mundo", que a causa de las guerras, bombas atómicas y armas químicas, el mundo y la vida sobre la tierra terminará un día.

Hay millones de personas quienes desean el Fin de las guerras, del sufrimiento, del hambre y enfermedades, y así poder vivir en paz y libertad en toda la tierra.

Todas las naciones esperan que suceda algo que cambie el mundo, por ejemplo los Cristianos religiosos esperan la segunda venida de Jesús, los judíos esperan al Mesías, y los Musulmanes "Almahdi", porque todos ellos creen, y tienen fe que el Fin de este sistema se relaciona con estos personajes.

La pregunta ahora es: ¿Qué es El Fin para todos ellos? Y porque no puede ser uno diferente al otro, ya que ellos adoran el mismo Dios pero de diferentes maneras, nosotros vivimos todos juntos en la misma tierra y en el mismo mundo, en otras palabras; no es posible que nosotros tengamos diferentes fines para cada religión, especialmente porque hay muchos profetas que pertenecen a diferentes religiones, por lo tanto no pueden ser diferentes fines si todos ellos creen y adoran al mismo Dios.

Por eso, la mejor manera para declarar el Fin es analizar lo que dice la Palabra de Dios sobre el Fin, en todos los libros que se consideran como "La Palabra de Dios" para todos ellos, usted se sorprendería al comprobar que todos ellos tienen el mismo Fin.

**Primeramente** debería saber que cada profeta vino al mundo para advertir y guiar a su nación sobre como adorar al Señor Dios, cada uno confirmó el mensaje de los otros profetas quienes vinieron antes que él, todos ellos son sirvientes del mismo Dios El Señor; por eso; todos ellos predicán en síntesis el mismo mensaje; si no fuese así, ellos adorarían a diferentes dioses, por eso; Yo uniré todos estos libros considerados como la Palabra de Dios para los Judíos, Cristianos y Musulmanes, para mostrar y declarar el **Fin y lo que aún no esta hecho**. (El Futuro).

Según las Escrituras Divinas: El Fin es: **la caída de un meteorito sobre Nueva York; "la gran ciudad, y nunca más será hallada"**; es el fin del sistema y leyes mundiales (régimen mundial), es el principio del Reino de Dios en la tierra con leyes y mandamientos de Dios, sin armas, sin guerras, sin ídolos, sin estatuas ni imágenes....

Para entender como yo llego a este resultado del Fin, y las razones por lo que esto va a ocurrir, debemos analizar los versos de las Escrituras sobre lo que esta pasando ahora en el mundo, y para hacerlo, tenemos que analizar el pasado en las Escrituras,

Pero; la pregunta es: ¿Qué tanta confiabilidad tienen mis declaraciones sobre el Fin?

Mi respuesta para usted es que el Señor Dios me había llamado para declarar **El Fin, y lo que aún no esta hecho;**

Isaías 46: 8 -13:

**El Fin, y lo que aún no esta hecho**  
**He llamado a un hombre del oriente**

8 “Recuerden esto, pecadores, no se hagan ilusiones, piénsenlo bien;  
8 Acordaos de esto, y tened vergüenza; volved en vosotros, prevaricadores.  
9 recuerden lo que ha pasado desde tiempos antiguos. **Yo soy Dios, y no hay otro; soy Dios, y no hay nadie igual a mí.**  
9 Acordaos de las cosas pasadas desde los tiempos antiguos; porque yo soy Dios, y no hay otro Dios, y nada hay semejante a mí,  
10 Yo anuncio **el fin** desde el principio; anuncio **el futuro** desde mucho antes. Yo digo: Mis planes se realizarán; yo haré todo lo que me propongo.  
10 que anuncio lo por venir desde el principio, y desde la antigüedad lo que aún no esta hecho; que digo: Mi consejo permanecerá, y haré todo lo que quiero;

11 **He llamado a un hombre del oriente, que vendrá de lejos como un ave de rapiña** y llevará a cabo mis planes. Lo he dicho y así lo haré, he hecho mi plan y lo cumpliré.  
11 **que llamo desde el oriente al ave, y de tierra lejana al varón de mi consejo.**  
Yo hablé, y lo haré venir; lo he pensado, y también lo haré.  
12 Escúchenme, gente obstinada, que piensan que la liberación está muy lejos:  
12 Oídme, duros de corazón, que estáis lejos de la justicia:  
13 Yo hago que se acerque mi acción liberadora; **mi salvación no se demora, no está lejos. Yo daré a Sión la salvación, yo daré a Israel mi honor.**  
13 Haré que se acerque mi justicia; no se alejará, y mi salvación no se detendrá. Y pondré salvación en Sion, y mi gloria en Israel.

Yo soy el Ave de rapiña, **Yo soy el hombre del oriente**, y Ecuador es la **tierra lejana**, en otras traducciones (The King James virsion) de la Biblia es “**país lejano**”, Y Dios proclamó: “**lo he dicho, lo he pensado,**” y aquí estoy desde el 2001, estoy asiéndolo. ¿Como?

**Ecuador en La Biblia**

Yo vivo en el Ecuador desde 1989, Ecuador es una tierra (país) lejana a mi país donde yo nací y crecí, en Efrata - Belén - Judá – Palestina – Israel.

Su nombre “Ecuador”, se debe a que está geográficamente ubicado en la línea Ecuatorial o Latitud 0 (Cero), en otras palabras se encuentra **en la Mitad del Mundo**, y esto fue lo que vio Juan en sus visiones y lo escribió en el libro de Revelaciones (de Juan): **Revelaciones (Apocalipsis) 14: 6:**

**Vi otro ángel, que volaba en medio cielo** y que llevaba **un mensaje eterno** para anunciarlo a los que viven en la tierra, a todas las naciones, razas, lenguas y pueblos.

Vi volar por en **medio del cielo** a otro ángel, que tenía **el evangelio eterno** para predicarlo a los moradores de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo,

**Los Ángeles**

**Los ángeles son hombres de Dios;** En Génesis 19: <sup>1</sup>Llegaron, pues, los **dos ángeles** a Sodoma a la caída de la tarde; y Lot estaba sentado a la puerta de Sodoma. Y viéndolos

Lot, se levantó a recibirlos, y se inclinó hacia el suelo, <sup>2</sup>y dijo: Ahora, mis señores, os ruego que vengáis a casa de vuestro siervo y os hospedéis, **y lavaréis vuestros pies; y por la mañana os levantaréis, y seguiréis vuestro camino.** Y ellos respondieron: No, que en la calle nos quedaremos esta noche. <sup>3</sup>Mas él porfió con ellos mucho, y fueron con él, y entraron en su casa; **y les hizo banquete, y coció panes sin levadura, y comieron.** <sup>4</sup>Pero antes que se acostasen, rodearon la casa los hombres de la ciudad, los varones de Sodoma, todo el pueblo junto, desde el más joven hasta el más viejo. <sup>5</sup>Y llamaron a Lot, y le dijeron: **¿Dónde están los varones que vinieron a ti esta noche?** Sácalos, para que los conozcamos.

<sup>6</sup>Entonces Lot salió a ellos a la puerta, y cerró la puerta tras sí, <sup>7</sup>y dijo: Os ruego, hermanos míos, que no hagáis tal maldad. <sup>8</sup>He aquí ahora yo tengo dos hijas que no han conocido varón; os las sacaré fuera, y haced de ellas como bien os pareciere; solamente que a estos varones no hagáis nada, pues que vinieron a la sombra de mi tejado. <sup>9</sup>Y ellos respondieron: Quitálas; y añadieron: Vino este extraño para habitar entre nosotros, ¿y habrá de erigirse en juez? Ahora te haremos más mal que a ellos. Y hacían gran violencia al varón, a Lot, y se acercaron para romper la puerta.

<sup>10</sup>Entonces **los varones** alargaron la mano, y metieron a Lot en casa con ellos, y cerraron la puerta. <sup>11</sup>Y a los hombres que estaban a la puerta de la casa hirieron con ceguera desde el menor hasta el mayor, de manera que se fatigaban buscando la puerta.

#### **Los ángeles son soldados de Dios:**

**Génesis 32:** <sup>1</sup>Jacob siguió su camino, y le salieron al encuentro ángeles de Dios. <sup>2</sup>Y dijo Jacob cuando los vio: **Campamento de Dios es este;**

**Nota: En todas las Escrituras, siempre las apariciones de los ángeles a la gente fue como hombres humanos sin alas.**

Y cuando Juan en Apocalipsis dijo que vio un ángel; significa que el vio un hombre de Dios. cuando dijo que volaba en medio del cielo; esto no significa que este hombre tiene alas, o, esta volando en el aire predicando el evangelio eterno.

La verdad es que Juan vio a un hombre en la mitad del cielo, en otras palabras en la mitad del mundo, pero este hombre no es originalmente desde la mitad del cielo, este hombre es de otra tierra y voló hasta la tierra que esta en la mitad del mundo.

En otras palabras; Juan vio al mismo hombre, al ave de **Isaías 46: 10;** que voló desde su tierra original; Judea (Judá); que nació en Efrata - Belén, y después voló para vivir en una Tierra Lejana llamada Ecuador en la mitad del mundo (Quito), o en el medio del cielo de la tierra (Mitad del Mundo).

En otras palabras: las palabras de Juan en Apocalipsis 14:6, son las mismas palabras de Isaías 46:10, 11 Juan confirmó la profecía de Isaías, relacionaron sobre la misma persona, y confirmaron sobre Ecuador (Quito) en el medio del cielo o en la mitad del mundo.

Note: Apocalipsis 8: 13: un ángel volar en medio del cielo

#### **Los Ángeles no tienen alas**

La idea que los Ángeles son con alas, salió por primera vez del verso 13, del capítulo 8 de Apocalipsis 8:13: **Y miré, y oí a un ángel volar por en medio del cielo,** y por la segunda y última vez en Apocalipsis 14: 6: **Vi otro ángel, que volaba en medio cielo,** pero en las dos ocasiones se refería a la misma persona y al cambio del sitio de este ángel volando como una ave, y en Isaías 46: 11: esta bien claro que esta ave es un

Hombre, que llamo desde el oriente **al ave**, y de tierra lejana **al varón** de mi consejo, O, He llamado a **un hombre** del oriente, que vendrá de lejos como **un ave de rapiña**, y la evidencia mas fuerte de mis palabras es en **Daniel 12: 6, 7: Y uno de ellos le preguntó al hombre vestido con ropas de lino**, que estaba sobre las aguas del río: ‘¿Cuándo van a terminar estas cosas tan extraordinarias?’

<sup>7</sup>**El hombre vestido de lino** levantó sus manos al cielo y, jurando en el nombre del Dios viviente, dijo: ‘Dentro de tres tiempos y medio, cuando deje de ser destrozado el poder del pueblo de Dios, entonces terminarán todas estas cosas.

Y dijo uno **al varón vestido de lino**, que estaba sobre las aguas del río: ¿Cuándo será el fin de estas maravillas?

<sup>7</sup>**Y oí al varón vestido de lino**, que estaba sobre las aguas del río, el cual alzó su diestra y su siniestra al cielo, y **juró por el que vive por los siglos**, que será por tiempo, tiempos, y la mitad de un tiempo. Y cuando se acabe la dispersión del poder del pueblo santo, todas estas cosas serán cumplidas.

**Y en Apocalipsis 10: 1, 5, 6: Vi otro ángel** poderoso, que bajaba del cielo envuelto en una nube; tenía un arco iris sobre la cabeza, su cara brillaba como el sol y sus piernas parecían columnas de fuego.

<sup>5</sup>Entonces **el ángel** que vi en pie sobre el mar y sobre la tierra, levantó al cielo su mano derecha

<sup>6</sup>**y juró por el que vive para siempre**, el que hizo el cielo, la tierra, el mar y todas las cosas que hay en ellos. Dijo: “Ya no habrá más tiempo,

<sup>1</sup>Vi descender del cielo **a otro ángel** fuerte, envuelto en una nube, con el arco iris sobre su cabeza; y su rostro era como el sol, y sus pies como columnas de fuego.

<sup>5</sup>**Y el ángel** que vi en pie sobre el mar y sobre la tierra, levantó su mano al cielo,

<sup>6</sup>**y juró por el que vive por los siglos de los siglos**, que creó el cielo y las cosas que están en él, y la tierra y las cosas que están en ella, y el mar y las cosas que están en él, que el tiempo no sería más,

Si usted compara entre estos versos usted encontrará que ambos Daniel y Juan hablaron de las mismas dos personas: Daniel usó la palabra de **hombre vestido con ropas de lino**, (al **varón vestido de lino**) pero Juan usó la palabra de **ángel**; entonces los Ángeles son hombres pero vestidos de lino, y lino es: **Apocalipsis 19:8: Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; porque el lino fino es las acciones justas de los santos.**

**8: Se le ha permitido vestirse de lino fino, limpio y brillante, porque ese lino es la recta conducta del pueblo santo.”**

Entonces los hombres que tienen conducta recta y acciones justas para servir a Dios **son ángeles y no tienen alas**. Y no hay ninguna evidencia, ni en la Biblia (Antiguo y Nuevo Testamento), ni en el Corán; que los ángeles tienen alas!, al contrario siempre aparecen como hombres normales sin alas, y Juan referido al cambio del lugar y sitio, hasta el cambio de país y nación cuando declaró: **Y miré, y oí a un ángel volar por en medio del cielo.**

Nota: En otro capítulo regreso para estos versos para declarar **el tiempo del fin** y las obras de los ángeles que son soldados de Dios y hay ángeles que no podemos verlos.

**Los siete sellos**  
**El León de la tribu de Judá, el retoño de David**

## El León de la tribu de Judá, la raíz de David

### Y las diferencias entre él y Jesús

#### Apocalipsis 5:

<sup>1</sup>En la mano derecha del que estaba sentado en el trono vi un rollo escrito por dentro y por fuera, **y sellado con siete sellos.** <sup>2</sup>Y vi un ángel poderoso que preguntaba a gran voz: “¿Quién es digno de abrir el rollo y romper sus sellos?” <sup>3</sup>Pero ni en el cielo ni en la tierra ni debajo de la tierra había nadie que pudiera abrir el rollo, ni mirarlo. <sup>4</sup>Y yo lloraba mucho, porque no se había encontrado a nadie digno de abrir el rollo, ni de mirarlo. <sup>5</sup>Pero uno de los ancianos me dijo: “No llores más, pues **el León de la tribu de Judá, el retoño de David, ha vencido y puede abrir el rollo y romper sus siete sellos.**”

<sup>1</sup>Y vi en la mano derecha del que estaba sentado en el trono un libro escrito por dentro y por fuera, **sellado con siete sellos.** <sup>2</sup>Y vi a un ángel fuerte que pregona a gran voz: ¿Quién es digno de abrir el libro y desatar sus sellos? <sup>3</sup>Y ninguno, ni en el cielo ni en la tierra ni debajo de la tierra, podía abrir el libro, ni aun mirarlo. <sup>4</sup>Y lloraba yo mucho, porque no se había hallado a ninguno digno de abrir el libro, ni de leerlo, ni de mirarlo. <sup>5</sup>Y uno de los ancianos me dijo: No llores. He aquí que **el León de la tribu de Judá, la raíz de David, ha vencido para abrir el libro y desatar sus siete sellos.**

Yo soy el león de la tribu de Judá, mis raíces son de David, en este libro me declara los siete sellos y declara **El Fin, y lo que aún no está hecho,**

En este verso de Apocalipsis 5:5: “el León de la tribu de Judá, la raíz de David” no es Juan el Bautista (Lucas 1:69) tampoco lo es Jesús; porque Jesús no fue nacido por hombre sino que la virgen Maria fue embarazada por el Espíritu Santo (Isaías 7: 14, Mateo 1:18, 20, 23, Lucas 1: 34-36, en el Corán; sura 3: 42 - 50, sura 5: 110, sura 19: 16- 21) José no fue el verdadero padre de Jesús, por esto; Jesús nunca fue de la raíz de David.

**Lucas 3: 23:** “**según se creía**”; esto significa que José no es el padre verdadero de Jesús; esto es nuestra verdadera fe en Jesús que nació del Espíritu Santo; Isaías 7: 14: de la virgen; sin ninguna relación con el hombre.

**Nota muy Importante:** En todo el Corán; Jesús se llama Issa Bin Mariam; Jesús es Issa en el idioma árabe; y Ben Mariam significa hijo de Maria, nunca se menciona nada sobre José con relación a Jesús; esto fue la sabiduría y la evidencia mas grande que Jesús no es de la raíz de David y nunca fue del linaje de David según la carne.

Fue gran error de Mateo al escribir: 1: 1: “**Libro de la genealogía de Jesucristo, hijo de David, hijo de Abraham.**” Y de Lucas 3: 23- 38)(con tanta diferencia entre los dos) porque confundió a los cristianos pensando que Jesús fue “el rey de los Judíos” “**el Mesías para los Judíos**” (“ **el varón cuyo nombre es el Renuevo**, Zacarías 6:12)”, este error fue causado por los Reyes Magos (Los Magos del Oriente, Mateo: 2: 1-12) ya que pensaron que Jesús es “el rey de los Judíos que ha nacido” cuando vieron una estrella en el cielo; lo que causo la “Matanza de los niños” a la mano del rey Herodes. Esta misma confusión fue una de las razones que causó la muerte y la crucifixión de Jesús según el Nuevo Testamento

El gran problema y la confusión fueron las palabras del ángel en Lucas 1: 30: **Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque has hallado gracia delante de Dios. <sup>31</sup>Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un hijo, y llamarás su nombre JESÚS. <sup>32</sup>Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; y el Señor Dios le dará el trono de David su padre; <sup>33</sup>y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá fin.**

“Y el Señor Dios le dará el trono de David su padre”: Jesús no fue el hijo de David, y en varios sitios del Nuevo Testamento fue erróneamente llamado Jesús como el “Hijo de David”; No solo esto; Jesús nunca fue el rey y nunca reinó sobre la casa de Jacob, Jesús no fue “el rey de los Judíos” o el rey de Israel prometido, que esperan la venida de él; el mismo Jesús sabía esto muy bien, sabía que él no era “el rey de los Judíos”, él tenía otra misión y testimonio, por eso cuando los Judíos vinieron a posesionarle como rey por tantos milagros que hizo; él escapaba y corría lejos, porque no le tocaba esta posición, ni este era el mensaje y la misión de Jesús : **Juan 6: 14-15: <sup>14</sup>Aquellos hombres entonces, viendo la señal que Jesús había hecho, dijeron: Este verdaderamente es el profeta que había de venir al mundo.**

**<sup>15</sup>Pero entendiendo Jesús que iban a venir para apoderarse de él y hacerle rey, volvió a retirarse al monte él solo.**

Finalmente; y para cerrar este asunto en corto: Hay varios personajes escogidos por Dios para cumplir varias misiones y testimonios; Jesús fue mandado por Dios para cumplir un mensaje muy especial, pero por muchas razones se confundieron los personajes entre Jesús y “El León de la tribu de Judá, la raíz de David” lo que si es “el rey de los Judíos” es el verdadero Mesías y es “**el varón cuyo nombre es el Renuevo**”, (Zacarías 6:12), en otro capítulo de este libro declaro las deferencias entre Jesús y el verdadero Mesías.

**Estas explicaciones son solo para llegar a un punto muy importante que las escrituras hablan de mi, de mi misión y de mi venida para que usted confíe en mis declaraciones; para que sepas hasta el momento que yo fui llamado y elegido por Dios para declarar El Fin y lo que aún no estaa hecho.**

**Nota: El capítulo 10 es la continuación de este capítulo.**

**Si usted quiere saber el futuro; usted debería analizar el presente, y para hacerlo; usted debería estudiar el pasado.**